TELEVISIÓN



LEGISLATIVO



Morena presentará en los primeros días de enero iniciativa para prohibir el uso del maíz transgénico

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- Morena presentará en los primeros días de enero la iniciativa para prohibir el uso del maíz transgénico para consumo humano. Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados abrió la posibilidad de que el próximo mes se realice un periodo extraordinario de sesiones para aprobar este tema.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!18885?cid=75F18D3264 FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!18885&authkey=!APhhEPHAWpF-Zo4&ithint=video&e=LTfsLv